

# Peringati Hari Sumpah Pemuda Ke-96, Rutan Praya Gelar Upacara Bendera

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.KAMPAI.CO.ID](https://LOMBOKTENGAH.KAMPAI.CO.ID)

Oct 28, 2024 - 22:42



Lombok Tengah NTB - Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Praya Kantor Wilayah Kemenkumham Nusa Tenggara Barat melaksanakan Upacara Peringatan Sumpah Pemuda Ke-96 Tahun 2024 di Lapangan Rutan Praya, Senin (28/10).

Upacara Sumpah Pemuda tahun 2024 yang mengambil tema "Maju Bersama

Indonesia Raya” mencerminkan semangat persatuan demi kemajuan bangsa dan menekankan pentingnya kolaborasi di kalangan pemuda Indonesia.

Bertindak sebagai Inspektur upacara, Kepala Rutan Praya Syaripuddin Hazri membacakan sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga RI Ario Bimo Nandito Ariotedjo.

Dalam sambutannya, Menpora berharap kepada pemuda untuk lebih berperan dalam Pembangunan Nasional Indonesia.

“Harapan kepada pemuda untuk lebih berperan dalam Pembangunan Nasional Indonesia adalah tepat adanya, karena pada hakikatnya pemuda adalah pemilik masa depan. Hasil pencapaian hal ini dapat ditemukan dari capaian Indeks Pembangunan Pemuda atau IPP. Sebagai indikator kualitas kepemudaan pada tahun 2024 Indeks Pembangunan Pemuda berada pada 56,33 persen.” ujarnya.

Diungkapkan juga, pemerintah daerah memiliki peran sangat penting untuk menggerakkan pelayanan kepemudaan.

“Peran pemerintah daerah sungguh sangat penting untuk menggerakkan pelayanan kepemudaan. Peran ini diwujudkan dalam bentuk kebijakan dan program kepemudaan yang baik dan berkesinambungan, serta diwujudkan dalam bentuk rencana aksi daerah (RAD) layanan kepemudaan yang berorientasi kepada peningkatan IPP yang disesuaikan dengan kondisi daerah masing-masing. Oleh karena itu, setiap upaya untuk memperbaiki kebijakan kepemudaan pada tingkat daerah patut mendapatkan penghargaan setinggi-tingginya karena hal ini akan berdampak kepada perluasan cakupan dan jangkauan pelayanan kepemudaan semakin meluas hingga tidak ada satu orang pemuda yang tidak mendapatkan pelayanan.” tambahnya.

Diakhir sambutannya, Menpora mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi yang setinggi-tingginya atas kontribusi positif segenap pemangku kepentingan yang telah dan terus memberikan pelayanan kepemudaan yang baik.

“Pada kesempatan ini, kami mengucapkan terima kasih dan memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya atas kontribusi positif segenap pemangku kepentingan yang telah dan terus memberikan pelayanan kepemudaan yang baik. Kami juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan atas prestasi kontribusi kepemimpinan dan kepeloporan pemuda Indonesia dalam berbagai bidang Pembangunan.” tutupnya.

Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Nusa Tenggara Barat Parlindungan mengapresiasi kegiatan ini dan mengajak kita semua untuk merenungkan makna Sumpah Pemuda serta terus bersatu dalam semangat kepemudaan. Bersama-sama bekerja keras, belajar, dan berkontribusi untuk kemajuan bangsa. (Adb)